



Asegura Monreal que Morena no patea el bote en desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En Morena se va a continuar con el caso del desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, aseguró su líder parlamentario, **Ricardo Monreal**. “Le aseguro que vamos a aplicar la ley, no es cierto que haya llegado hace dos semanas, llegó hace apenas hace cuatro, cinco días y se le dio el turno normal por parte de la Secretaría General. Morena nunca ha pateado ningún bote, Morena actúa conforme a la ley y a la justicia y no va a variar en su aplicación”, manifestó Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1L-N2CSmbYfC8V-NbRA5Z-1hVH54mWYVK/view>